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木下純一会長 

ロータリーソング斉唱  

 

ロータリーソング          奉仕の理想 

四つのテスト唱和  

加藤 勉会員 

 

 

会長挨拶          木下純一会長 

海外旅行などで重宝す

るイモトの Wi-Fi という

会社があります。海外で

簡単に Wi-Fi が使える手

軽さと海外ロケのイメー

ジの定着したタレントのイモトアヤコを

CM に起用し、さらに商品の名前さえも当

初の「グローバルWi-Fi」から「イモトの

Wi-Fi」に変えて認知度を高めました。 

これには社員の多くから反対の声が出た

そうですが、社長の西村誠司さんは認知度

を上げるには思い切ったことをしないとだ

めだといって強行しました。その戦略は見

事に当り、イモトの Wi-Fi はそのシェアを

短期間に大きく伸ばし月の売り上げが 10

億を超える企業に発展しました。 

ところが 2 年前のコロナ禍で売り上げは

大きく下がり 98％減、あと 3か月で会社は

パンクする状況にまで追い詰められました。 

その時西村社長はコロナ禍の逆風を追い

風にする方法は無いか？と探していたとこ

ろ知り合いが「コロナ検査がなかなか受け

られない」という言葉を耳にして「これ

だ！」と思い立ちすぐさまコロナ検査薬の

調達と販売の準備に取り掛かりました。そ

して事業として成り立つかの目算も、調達

の準備も整わないうちから CM 撮影を始め

ます。 

そしてわずか 2か月後販売、CMがスタート
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します。最初はやはり準備不足から様々な

クレームや意見が出たそうですが、その都

度修正をしながら売上を伸ばし、その売上

は最盛期のイモトの Wi-Fi の売り上げの 3

倍以上になったそうです。 

西村社長は行政に任せていたら準備だけ

で 1 年以上かかる、準備不足でもスタート

し、今困っている人の為に動けるのは民間

の強みだと言います。 

強い思いと行動力があるなら準備は20％

もあれば充分、修正しながら進んでいけば

良い、と言っていました。 

ダウンタウンの松本氏が最近は MC として

活躍していますが、漫才はもうやらないの

ですか？という質問に、実はやりたいけれ

ど出来ない。その理由は売れない若手の頃

は毎日舞台で漫才をしていて、そのネタは

どれもこれも受けない駄作ばかりをやって

いた。それでもその駄作をいくつもやって

いくうちにすごく面白いものが出来上がっ

てそれをきっかけに少しずつ有名になって

行ったという。今は立場的に駄作を見せる

わけにはいかない立場になってしまって本

当に面白いネタが生まれなくなってしまっ

た、残念です。 

だから若い芸人さんは完璧なネタなど作

るよりもどんどん駄作をお客さんに見せる

行動力と勇気が大事だと思う。 

何かをやろうと思ったら、準備も大事で

すが、まず動き出すことの重要性が問われ

るのでなないかと思いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告            本多邦光幹事 

5/20(土)の「ふるさと

の杜」の除草作業に参加

された皆様、大変お疲れ

様でした。ありがとうご

ざいました。また、20 日

は、地区の米山学友会の研修旅行があり、

レイレイと細野会員と私の 3名で参加して

きました。米山梅吉記念館を見学してきま

した。 

5/31 は夜間移動例会となります。場

所：和風レストランとき 18 時点鐘 

パスト会長会を 6/7 大正家で 18 時より

行います。 

6/13（火）に 4Ｃ合同例会が開催されま

す。場所：和風レストランとき 18 時点

鐘 6/14 の例会は休会となります。 

6/28 は、最終例会で 和風レストラン

ときで夜間例会となります。18 時点鐘  

 

会員卓話           小宮山浩三会員 

今年４月1日にゴルフに

行って、崖下にボールが

飛んだ。それを取りに行

ったときに滑って左足を

くじいて動けなくなり、

そのままクラブの人に連

れられて、クリニックでレントゲンを撮っ

たら骨折はしていなくて、靱帯損傷と言わ

れた。 

その後、痛みで動けない状態が一ヶ月続い

て、今でも痛みがあります。 

出身は、新潟県十日町の山の中です。棚田

が有名で、冬は 7ｍの雪。自給自足の生活

をしていました。4 人男兄弟。中学を卒業

して電気屋に勤め、ナショナル学園でデン

キの基礎を学んだ。東京文化学園の通信課

程を 4 年間受けて修了証書をもらいました。

桶川でスーパーを経営している叔父のとこ

ろに就職。支店の支店長を任され、管理者
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養成学校にも行きました。スーパーに 4-5

年在籍。その後、上野のパチンコ設備機器

メーカーに就職、修理関係の仕事に 2 年間。

電算課（コンピューターの保守・修理）に

配属され、そこからコンピューターの仕事

がつづく。2000年問題に携わる。この会社

に 11 年間在籍。コンビニ経営がしたくて、

希望退職した。アルバイトでソフト会社に

入って、そのままソフトの仕事をするよう

になりました。 

 

宮内たけし 様 

退院できました。大変

お世話になりました。今

後ともよろしくお願いい

たします。再び皆さんと

一緒にロータリー活動を

したいと思います。 
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出席報告      松本安永 出席委員長 

 

 

 

 

スマイル報告        小川加奈子委員 

 

 

前回までの合計 640,790 円

本 日 の 合 計 19,000 円

次回繰越金合計 659,790 円  

 

今後の活動予定 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 本日 修正 

 5 月 24 日 5 月 17 日 5 月 10 日 

 1439 回 1438 回 1437 回 

 通常例会 通常例会 通常例会 

会 員 数 29 29 29 

出 席 数 
19 

(ZOOM 出
席 1) 

19 
(ZOOM 出

席 1) 

22 
(ZOOM 出席

1) 

欠 席 数 10 10 7 

例会出席率 65.52％ 65.52％ 75.86％ 

Ｍ Ｕ 数 4 2 1 

合計出席数 23 21 23 

出 席 率 79.31％ 72.41％ 79.31％ 

お客様スマイル 

 宮内たけし様・・・退院できました。大変お世話になりまし

た。今後ともよろしくお願いいたしま

す。 

個人スマイル 

宮城 仁会員・・・皆さんの協力、異業種交流が誠に栄

え、クラブの人間関係がとても良くな

ってきました。 

小宮山浩三会員・・・これからもよろしくお願いします。 

間室照雄会員・・・過日のふるさとの杜の除草作業ありが

とうございました。 

スマイル 1・・・小宮山会員、卓話よろしくお願いします。 

        宮内さん、回復おめでとうございます。 

津田健三会員・加藤勉会員・馬場知行会員・松本安永

会員・井上脩士会員・大澤二三夫会員・柿沼洋一会

員・坂口正城会員・田邊 聖会員・細野潤一会員・木下

純一会員・大石正行会員・本多邦光会員・小川加奈子

会員・植原良介会員 

5 月 31 日（水） 
第 1440 回移動例会 

夜間例会 

6 月 ７日（水） 第 1441 回通常例会 

6 月 13 日（火） 
第 1442 回移動例会 

4C 合同例会 

6 月 14 日（水） 振替休会 

6 月 21 日（水） 第 1443 回通常例会 

6 月 28 日（水） 
第 1444 回移動例会 

最終例会 

クラブ会報委員会 

委員長 大澤二三夫 副委員長 井上脩士 

委員    松本英利 田邊 聖 植原良介 


